

Yokai, Spectres et monstres du Japon

Une réinterprétation de la Spécialité Première Art Plastiques



Un avant goût de la Quinzaine des Arts

Cette année le Japon est mis à l'honneur par la ville des Ulis.

A l'occasion de l'exposition universelle qui se tiendra à Osaka du 13 avril au 13 octobre 2025.

La Quinzaine des arts célébrera la culture nipponne.

Partagez votre talent Yokai, spectres et monstres du Japon



Les Yokai sont des petits monstres ou de gros démons issus du folklore japonais. Voici une réinterprétation parmi une sélection de ces êtres surnaturels proposée par les élèves de première de la spécialité arts plastiques du Lycée de L'Essouriau.

Exposition du 7 fév. au 5 mars.
Accès libre

*Du 7 février au 7 mars 2025
A la médiathèque Francois Mitterrand de la ville des Ulis*

Le terme yōkai (妖怪, « apparition étrange », « spectre », « monstre ») désigne tout ce qui se rapporte à des phénomènes étranges ou anormaux, dont l'existence dépasse la compréhension humaine, dans les croyances populaires transmises par l'intermédiaire de la littérature ou la culture orale au Japon.

chaque semaine à la médiathèque



Racontines
Lectures d'albums
Le mardi à 10h et 10h30
(hors vacances)
Pour les 0-3 ans sur insc



À vos manettes
Découvrez et testez notre sélection de jeux vidéo.
Le mercredi à 15h
(hors vacances)
Dès 8 ans en accès libre



Permanence numérique
Bénéficiez d'aide et de cc



Les élèves de spécialité première d'art plastiques ont été invités à s'approprier les Yokai japonais. Sont exposés des Kakemono avec les planches de recherches montrant ainsi le processus de création autour de chaque Yokai.

Fractales sur calque

Des portraits à l'encre de chine accompagne les Kakemono. Pour cela, des fractales sur calques servent de support afin de travailler la matérialité de ce dernier et renforcer l'expression des personnages.